
 
 
Abg. Bausch wies darauf hin, mit der Stadt Bonn gebe es ausreichend gemeinsamen 
Beratungsbedarf, wie nicht zuletzt die zu Beginn der Sitzung geführte Diskussion zur 
Betriebsqualität der Stadtbahnlinien zeige. Seine Fraktion sei deshalb grundsätzlich an 
gemeinsam durchgeführten Sitzungen sehr interessiert. Sie seien nur der Auffassung, dass eine 
jährliche Zusammenarbeit und zusätzlich – je nach Aktualität – eine weitere Sitzung ausreichend 
sei. 
 
Es bestand Einvernehmen, über den so abgeänderten Beschlussvorschlag abzustimmen. 
 
 


